

2月も終わり、春はすぐそこです

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。2月はあっという間に過ぎ去って、土曜日からはもう3月です。少しずつ、春が近づいて暖かくなってきたような気がします。

さて3年生は、いよいよ公立高校一般入試が近づいてきましたね。最後まで頑張っている皆さんには「チーム広徳」の最強センターがついています。仲間の力、自分の力を信じて精一杯頑張ってください。長かった受験勉強も、あと1週間で終わります。最高の卒業式を迎えるためにも、みんなで乗り越えていきましょう。3年生の皆さんが学校に来る日は、あと6日。そして給食はあと2回。お互いに「感謝の気持ち」と「広徳中プライド」を胸に、残された日々を大切に過ごしましょう。

○ 6年生が体験授業に参加しました

皆さん小学校だったときは、まだコロナの影響が多くあって、小学校との交流も少なめでしたが、昨年度から少しずつ交流も再開してきました。先週2日間にかけて、徳力小と広徳小の6年生を対象に、生徒支援加配の井上先生が理科の授業を、生徒指導の仁井田先生が体育の授業を行いました。井上先生は、酸性とアルカリ性の溶液を、リトマス試験紙やBTB溶液を使って色の変化を見る授業でした。仁井田先生は、中学校の生活の決まりを説明したあとに、フラッグフットボールで楽しく活動しました。

この6年生が入学てくるころには、3年生は高校生となり1、2年のさんはそれぞれ進級しています。新しい広徳中が、そして皆さんの未来が始まっていますね。



○ 1年生「百人一首」、2年生「かえるの道徳」

26日は、1年生は百人一首大会で盛り上がり、2年生は「かえるの道徳」で小学校との交流を頑張ってきました。先週末に体育館照明設備の改修があり、ちょっと暗かった体育館が見ちがえる

くらいに明るくなりました。その中で1年生は百人一首に熱心に取り組んでいました。児島も何枚か札を読ませてもらい、楽しく参加することができました。2年生は、今まで準備してきた紙芝居を、2つの小学校の2年生に見てもらいました。中学校のクイズなどもあって、楽しく交流ができていたようです。

来週5日は公立高校一般入試。いよいよ3年生の皆さん長い道のりにもゴールが見えてきました。春は必ず来ます。その日まで「チーム広徳」で一緒に頑張りましょう。

そして、2年生の皆さん。次はあなた達の番です。進路選択のスタートラインに並ぶ心の準備はできていますか。3年生からバトンが渡される日まで、あとほんの少しになりました。

